



FORO DE DEBATE

Fundación 

#ForoFundaciónPfizer #TecnologíaSalud

El próximo miércoles **18 de octubre de 18:00 a 20:30 horas** tendrá lugar el Foro de Debate “**La tecnología al servicio de la medicina y la sociedad**” organizado por la Fundación Pfizer.

Hoy en día el campo de la salud se está viendo muy beneficiado por las tendencias tecnológicas. Estos avances han permitido ayudar a conocer de forma más rápida la salud de los pacientes, monitorizar su progreso, hacer una medicina menos invasiva, con menores riesgos, más precisa y, por lo tanto, estar más cerca de poder adaptarse a las necesidades individuales de cada usuario.

En este foro de debate, reconocidos expertos intercambiarán opiniones y experiencias a través de algunos ejemplos prácticos con los que ilustrarán las evoluciones tecnológicas aplicadas actualmente a la medicina, que vislumbran un futuro donde ambas, tecnología y medicina, estarán irremediamente unidas en beneficio de la sociedad.

Los ponentes invitados a participar en este encuentro son:

- **Lluis Blanch Torra**, Director de Innovación de Parc Taulí
- **Jesús Moreno Sierra**, Hospital Clínico San Carlos
- **José Antonio Calvo**, Cirujano ortopédico del Hospital Gregorio Marañón
- **José Ángel Obeso**, Director CINAC (Centro Integral de Neurociencias AC)
- **Fernando Cabañas**, Jefe del departamento de Pediatría y Neonatología del Hospital Universitario Quirón Salud Madrid

Adjuntamos programa científico que agradeceríamos lo incluyeses en la sección agenda:

DÍA: Miércoles, 18 de octubre de 2017
HORA: 18:00 – 20:30 horas
LUGAR: Espacio Bertelsmann
C/ O'Donnell, 10. Madrid

Para más información:

Fundación Pfizer: Nathaly Valladares - 91 490 94 98

Berbés Asociados: María Gallardo / Diana Zugasti – 91 563 23 00